

《单词百科:interleaved是什么意思?interleaved怎么发音?interleaved的解释和用法》

英语单词interleaved是什么意思?interleaved怎么读?interleaved怎么发音?简答网为您整理了interleaved的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



interleaved怎么读

interleaved的读音:[ɪ nt ə 'l ɪ vd]

interleaved的意思

- 1、adj.交叉存取的，隔行扫描的;
- 2、v.插入纸(interleave的过去式和过去分词);

interleaved的双语例句

1、 And the N numbers of STM-1 can form higher rate STM-N signals with byte interleaved.

N个STM -1 可以通过字节间插复用成更高速率的STM -N 信号.

2、 Interleaved Coded achieve this source, source code for VHDL language.

本源码实现交织编码, 源码为VHDL语言.

3、 The dictionary is interleaved with sheets of blank paper.

那本字典夹有空白纸.

4、 And interleaved sequences can be generated after the GMW sequences generated.

生成GMW序列后便可生成与相控序列相伴的交织序列.

5、 Tools will be interleaved with applications that illustrate them in concrete settings.

我们将在说明具体的题目应用时穿插各种工具的应用方式.

6、 He interleaved book with some blank leaves.

跟着书皮的空白页.通常是衬纸的一页.

7、 He interleaved this book with some blank leaves.

他在这本书页间装订了一些衬纸.

8、 One DAT can also completely cloak a smaller library of information interleaved within the music.

一DAT还可以完全隐藏交叉存取在音乐中的信息.

9、 The book of flower drawings was interleaved with transparent paper to protect pictures.

这本花卉画册页间夹了透明纸以保护其图画.

10、 At last, a prototype based on the novel interleaved flyback converter is accomplished and experimentally verified.

最后在此理论分析的基础上研制了一台原理样机,并通过实验验证了理论分析的正确性.

以上是简答网为您整理的interleaved怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/interleaved>

